
ハンドボール部 

 

【活動報告】  

 4月から5名の新入部員が加わりました。それと同時に春季リーグも始まりました。日々

各対戦大学を分析し、作戦を練りながら練習を行っています。部員が増え、以前と比べて

実践的な練習ができるようになりました。残りの試合も 3 部昇格に向けて頑張りたいと思

います。 

 

 

 



 


